



NOTICIAS

Actualización | jueves, 22 de diciembre de 2005, 05:55

Portada
En Portada
Opinión
Ciudad
Provincia
Deportes
Toros
Cultura
Espectáculos
Andalucía
Nacional
Internacional
Economía
Sociedad
Motor
Internet



Medicina y Farmacia ocuparán más de la mitad del área docente



granada hoy

VISTA AÉREA. El área docente de la Universidad se situará a la izquierda de la imagen, junto al nuevo hospital Clínico.

Á.C.

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. El área docente del [Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud](#) tiene la financiación garantizada –en torno a 95 millones de euros– y la distribución de los distintos equipamientos perfilada. El complejo docente, que ocupará una superficie aproximada de 97.000 metros cuadrados –de los que 63.000 se reparten Farmacia y Medicina–, será una realidad en 2010 o como muy tarde en 2011 aunque las facultades vinculadas al nuevo Hospital Clínico estarán terminadas en 2009, según anunció ayer el rector David Aguilar.

Aunque queda por concretar algunas de las partidas que se dedicarán a los distintos equipamientos docentes, el rector se congratuló de haber contribuido a "desbloquear" un proyecto sobre el que recaían muchas dudas en el año 2000, según reconoció el propio Aguilar. "Ahora es una realidad tanto la faceta sanitaria con un hospital que será un referente en España, como los proyectos I+D, el compromiso empresarial y el avance imparable del área docente", argumentó.

El [Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud](#) acogerá las facultades de Medicina, Odontología, Farmacia y la Escuela Universitaria de Ciencias de la Salud (Enfermería, Fisioterapia, Logopedia, Terapia ocupacional y Podología). Independientemente de estos centros, se prevé un edificio que acoja aquellos departamentos compartidos por las facultades que por su cometido no estén incluidos en una determinada facultad.

El rector destacó la importancia del acuerdo alcanzado entre los decanos de las facultades implicadas, en relación al espacio que dispondrán para la docencia, y anunció que el próximo año se convocará el concurso de ideas para determinar la distribución de los volúmenes de los edificios, así como la tramitación administrativa. La intención de [la UGR](#) es que en un año esté resuelto el concurso de ideas y se proceda de inmediato a la urbanización de los terrenos, el primer paso para iniciar las obras de los primeros edificios en 2007 .

El rector espera que en 2009, año en el que está previsto que concluyan las obras del nuevo hospital Clínico, estén finalizadas y equipadas las infraestructuras vinculadas al sector de la sanidad como son la Facultad de Medicina, la Escuela Universitaria Ciencias de la Salud y el edificio de los servicios centrales del Campus Tecnológico de la Salud.

No obstante, el responsable de la institución académica aclaró que la planificación del Campus no está cerrada del todo pues se pretende dar "cierta flexibilidad a las inversiones".

Por último, David Aguilar propuso para el siguiente quinquenio de inversiones en infraestructuras el desarrollo de un nuevo Campus relacionado con las nuevas tecnologías e ingeniería que responda a las necesidades de la empresa.



AGENDA

Cartelera
Misas y cultos
Tiempo
Programación



SERVICIOS

Amor y Amistad
Cursos
Masters
Suscripción
Hemeroteca
Contactar
Publicidad
Quiénes somos
Tienda

| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#) | [Granada Hoy](#) | [Málaga Hoy](#) |

Sitios recomendados por Granada Hoy

| [Oferta formativa](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) |

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.
Avda. de la Constitución, 42.
Granada
Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511

MILENIUM
Powered by CROSS MEDIA